
 

19. Wahlperiode 
 
 

HESSISCHER LANDTAG 
 
 
Kleine Anfrage  
der Abg. Barth (SPD)  
 
 
betreffend sogenannte „Sanierungsoffensive Landestraßenbau“ im 
Hochtaunuskreis 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
 

1. Nach welchen Kriterien wurden die zu sanierenden Straßen ermittelt? 
 

2. Wie wurden die Kommunen bei der Erstellung der Prioritätenliste einbezogen?  
 

3. Welche Priorität haben die Einzelprojekte innerhalb der Maßnahmen im 
Landkreis Hochtaunus?  

 
4. In welchem Jahr wird jeweils mit der Sanierung der Einzelmaßnahmen 

begonnen?  
 

5. Wie hoch sind die Verpflichtungsermächtigungen für derzeit laufende Projekte 
bis 2022?  
 

6. In welchem Zustand befinden sich die Landesstraßen im Hochtaunuskreis, die 
nicht in der Sanierungsliste enthalten sind? Bitte einzeln aufführen. 
 

7. Welchen Bedarf an Radwegebau entlang von Landesstrassen gibt es im 
Landkreis Hochtaunus? 
 

8. Teilt die Landesregierung die Auffassung des ADFC, dass insgesamt viel zu 
wenige Mittel für den Radwegebau bis 2022 zur Verfügung stehen und gilt das 
auch für den Landkreis Hochtaunus?  
 

9. Teilt die Landesregierung die Auffassung, dass der Etat für den 
Landesstraßenbau zu gering ist?  
 
 
 

Wiesbaden, 23.06.2015  
 
 
 
 
Elke Barth 
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